

CONAF destacó la labor de guardaparques en el 72 aniversario de la Reserva Lago Peñuelas

Con un homenaje al equipo de guardaparques de la unidad, la Corporación Nacional Forestal (CONAF) conmemoró el septuagésimo segundo aniversario de la Reserva Nacional Lago Peñuelas de Valparaíso, área silvestre protegida creada el 4 de junio de 1952.

La ceremonia contó con la participación de representantes del fundo Las Cenizas, la reserva ecológica Lo Orozco, el Museo Histórico de Placilla y la Sección Forestal y Ecológica (O.S.5) de Carabineros.

Anuncio Patrocinado

Durante la jornada, el director regional de CONAF, Leonardo Möder, agradeció el compromiso de guardaparques, vecinas y vecinos en pro de la conservación de la reserva nacional, resaltando que “podemos enumerar científicamente todos los atributos que tienen las áreas protegidas, pero el más importante es que despiertan el amor de las personas por la naturaleza y eso es invaluable”.

Por su parte, el jefe regional del Departamento de Áreas Protegidas de la entidad, Marcelo Pérez, subrayó que “las expectativas van en relación a seguir conservando, a seguir protegiendo, ya que tenemos muchas amenazas en esta unidad, como los incendios forestales y el robo de madera. Estamos fortaleciendo el trabajo coordinado con ambas policías, Carabineros y la Policía de Investigaciones. Nos vamos a mantener en esa línea de trabajo, justamente, para otorgar mayor seguridad a esta reserva tan querida y apreciada por la comunidad”.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En tanto, el guardaparques y administrador del recinto, Oscar Salazar, manifestó que “esta reserva nacional tiene una importante relación con la comunidad aledaña. Es un pulmón, literalmente hablando, de la Región de Valparaíso. Somos zona núcleo de la Reserva de la Biósfera La Campana-Peñuelas”.

Y agregó que “el conservar esta área protegida por tantos años nos ha llevado a tener el día de hoy, por ejemplo, más de tres mil hectáreas de bosque nativo superbién preservadas, las cuales queremos seguir extendiendo con reconversiones de especies exóticas a nativas”.

Recorrido

La ceremonia de aniversario tuvo un invitado muy especial: Vicente Arancibia Cáceres, niño de 11 años, neurodivergente y oriundo de Casablanca, quien anhelaba conocer en profundidad la reserva nacional, para lo cual escribió un detallado correo electrónico al administrador del recinto.

Esta solicitud fue bien acogida y, junto al equipo de trabajadoras y trabajadores de la unidad, el pequeño pudo apreciar la administración, el centro de informaciones ambientales, el tranque y el embalse del entorno protegido, bajo el simbólico rol de “guardaparques por un día”.

CONAF destacó la labor de guardaparques en el 72 aniversario de la Reserva Lago Peñuelas

En el recorrido, además, Vicente se comunicó por radio con sus padres, utilizando el código de comunicaciones que manejan las y los trabajadores de CONAF.

Sobre la experiencia de su hijo, Loreto Cáceres sostuvo que “para nosotros como familia fue un honor participar en este aniversario. (...) Gracias a todos los guardaparques por la hospitalidad, por ser tan empáticos con Vicente, para nosotros significa mucho y sabemos que para él va a ser un recuerdo para toda la vida”.

Asimismo, Vicente, calificó la instancia como “interesante y educativa”, y destacó, particularmente, la oportunidad de “estar en la orilla del lago con animales y plantas bonitas”.

Cabe consignar que el “guardaparques por un día” también sorprendió a las personas presentes con su gran talento musical al interpretar en piano clásicos de Johann Sebastian Bach y Stephen Heller.



y tú, ¿qué opinas?